

19 jan 2024 -17:16

Appartient à Conseil des ministres du 19 janvier 2024

Présidence belge de l'Union Benelux

Sur proposition de la ministre des Affaires étrangères Hadja Lahbib, le Conseil des ministres a pris acte d'une note relative aux priorités de la présidence belge de l'Union Benelux en 2024.

La Belgique assurera la présidence du Comité de ministres de l'Union Benelux en 2024. À cette occasion, la présidence belge accompagnera les projets énoncés dans le plan annuel pour 2024 et s'inscrira dans le programme de travail 2021-2024.

La Belgique identifie un fil conducteur commun pour orienter ses initiatives : le renforcement du lien avec l'Union européenne.

La Belgique définit également les priorités qui guideront les actions de l'Union Benelux. Il s'agit du renforcement du marché intérieur, de la durabilité et de la sécurité. Pour ces priorités, la présidence belge tient à mener des projets qui tendent vers des résultats tangibles pour les citoyens et entreprises.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Hadja Lahbib, ministre des Affaires étrangères, des Affaires européennes et du Commerce extérieur, et des Institutions culturelles fédérales
Rue des Petits Carmes, 15 - 15e étage
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 85 91
<https://lahbib.belgium.be>

Olivier Schotte
Porte-parole (FR)
olivier.schotte@diplobel.fed.be

Remy Esquiliche
Porte-parole (NL)
remy.esquiliche@diplobel.fed.be